

# Beneficia a 34 comunidades el telebachillerato en Veracruz

3 de Sep. / 80

ESTANZUELA. Municipio de Emiliano Zapata, Ver., 22 de septiembre.— Dentro del marco de un acto que quedará registrado en la historia educativa de Veracruz, el gobernador Rafael Hernández Ochoa, inauguró los cursos de telebachillerato que serán impartidos, desde hoy, en 34 comunidades de la entidad.

No menos de tres millones de veracruzanos, sentados frente a sus aparatos televisivos, testimoniaron el arranque de las clases de preparatoria y escucharon el mensaje que el mandatario estatal dirigió al pueblo, muy especialmente a la juventud.

La televisión oficial, XHGV canal cuatro-más, será el instrumento de comunicación que la Dirección General de Enseñanza Media, valiéndose de un experimentado grupo de maestros y técnicos de la educación, utilice para hacer llegar la preparatoria hasta los sitios más inaccesibles de la geografía veracruzana, pero susceptibles de la instalación de un receptor.

Acompañado de su esposa, señora Teresa Peñafiel de Hernández de la alcaldesa de este municipio y de los titulares de los poderes judicial y legislativo, Hernández Ochoa habló ante los televidentes —estudiantes en un gran número— por espacio de diez minutos.

Dijo el ejecutivo estatal en su mensaje al pueblo que Veracruz se inició en la modernidad a partir del primero de diciembre, y que el canal oficial televisivo, inaugurado el

6 de enero pasado por el presidente José López Portillo, desde el punto de vista educativo, cumple con el objetivo de integración rural.

“Podemos entregarle buenas cuentas al Presidente, —en octubre que será cuando venga, del uso que se ha hecho de este medio tan importante de preparación artística y de orientación social”, añadió.

El gobernador hizo también un trascendental anuncio: la creación de la tele primaria, tan pronto como se afinen los detalles de un programa que hoy precisamente, en la ma-

ñana, fue puesto en marcha en la congregación “El Haya”, del municipio de Xico, en las estribaciones de la montaña Naucanpantepetl.

Hernández Ochoa llamó pioneros a quienes iniciaron desde hoy sus cursos de preparatoria por televisión, y tras subrayar que a mayor capacitación en el campo, habrá mayor producción, hizo una instancia para que los jóvenes que formen parte de las próximas generaciones, se constituyan en los hombres que habrán de dirigir los destinos de esta entidad.